

Se suman UNAM y Tec a Coursera

Cora Bravo

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y el **Tecnológico de Monterrey** se integraron a la oferta de cursos masivos y abiertos en línea (MOOC, por sus siglas en inglés) impartidos a través de la plataforma de educación virtual gratuita Coursera.

Se trata de las primeras universidades en América Latina en participar en esta iniciativa que reúne a más de 60 instituciones educativas de renombre académico de todo el mundo que ofrece alrededor de 220 cursos y que cuenta con más de 2.8 millones de usuarios registrados.

La UNAM se estrenó con los cursos “Pensamiento Científico”, “TICs en la educación” y “Ser más creativo” con tres catedráticos de la Facultad de Ciencias y de la Coordinación de Universidad Abierta y Educación a Distancia.

En tanto, el Tec ofrece seis opciones: “Matemáticas y movimiento”, “Latin American Culture”, “Continuidad y desarrollo de la empresa familiar”, “Desarrollo rápido de productos innovadores para mercados emergentes”, “El ABC del emprendimiento” e “Innovación educativa con recursos abiertos”, impartidos por diez profesores.

Coursera además integró a su

oferta educativa de clases de alto valor curricular a otras 16 universidades fuera de Estados Unidos. En los próximos meses serán impartidos cerca de 90 cursos nuevos, incluidos por primera vez en otras lenguas como español, francés, italiano y chino, además del inglés.

La Universidad de Stanford creó en 2011 la plataforma de cursos en línea.

Súmame
Los cursos son gratuitos.
UNAM
Coursera.org/unam
Tecnológico de Monterrey
Coursera.org/tecdemonterrey

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

UNAM

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

UNAM

Aprovecha Clases en internet

Exhiben siete curiosidades

Están desaprovechados los móviles con LTE/4G

Desarrollo en su móvil y economía